

N° 19 - Novembre 2011

FAIRE LIBÉRER RAFAH NACHED : UNE ACTION COORDONNÉE

Début septembre, Rafah Nached, psychanalyste syrienne a été arrêtée sans explication officielle, alors qu'elle prenait l'avion pour la France. Elle est toujours en prison à l'heure actuelle. Elle est reconnue jusqu'en France (où elle a été formée) pour son activité clinique et thérapeutique, qu'elle aurait eu le tort d'ouvrir à tous les Syriens. Afin qu'aucune ambiguïté ne soit possible sur la position des psychiatres français qui se montrent unis, le SNPP a choisi de s'exprimer au niveau du CASP pour que nous parlions tous d'une même voix, via le communiqué de presse suivant, accompagné d'une lettre à l'ambassadeur de Syrie à Paris. En voici les textes que le CASP a voulu simple, sans équivoque :

Communiqué à la presse

Le C.A.S.P, qui regroupe la très grande majorité de psychiatres de tous exercices, a appris avec une grande émotion l'arrestation de Madame Rafah NACHED.

Psychanalyste formée en France, elle exerce son métier avec une conscience professionnelle reconnue unanimement. Nous demandons sa libération immédiate.

Lettre à l'ambassadeur de Syrie à Paris

Monsieur l'Ambassadeur,

Le C.A.S.P, qui regroupe la très grande majorité de psychiatres de tous exercices, a appris avec une grande émotion l'arrestation de Madame Rafah NACHED. Psychanalyste formée en France, elle exerce son métier avec une conscience professionnelle reconnue unanimement. Nous vous demandons respectueusement d'intervenir pour obtenir sa libération immédiate et vous assurons de notre considération distinguée.

Alain Vaissermann
Président du « C.A.S.P »

Directeur de publication: Thierry DELCOURT

Comité de rédaction : Michel MARCHAND, Elie WINTER, Patrice CHARBIT, Olivier SCHMITT, Françoise CORET, Françoise LABES, Philippe LATINIS,

Jacques BARBIER